



Protesta de empleados en la Cámara de Diputados

Lucha por la estabilidad laboral de asesores legislativos



CIUDAD DE MÉXICO, abril 9 (EL UNIVERSAL).- Este martes, empleados de la Cámara de Diputados se manifestarán al interior del recinto legislativo para exigir la ampliación de sus contratos.

Se trata de más de mil asesoras, asesores legislativos y empleados por honorarios a quienes La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó rescindir sus contratos de forma anticipada.

La convocatoria es a las 12:00 horas de este martes, a realizarse tanto en la Cámara baja como en el alta, para que las y los empleados se concentren en las astas banderas de ambos recintos, a fin se pugnar por el respeto a sus Derechos Laborales.

Incluso, en la convocatoria se les pidió asistir con una prenda blanca en señal de inconformidad.